
 

 

 

 

 

 

名久井農業高校文化祭に参加しました 

  復興プレゼンテーション実施 特産品販売も 

さいかち祭に来てくれた青森県立名久井農業高等学校の文化祭に、山高生１０名が参加してきました。

復興の様子を伝えるプレゼンテーション、山田町の特産品販売等を行いました。また、収穫感謝祭にも参

加し、もちつきやバーベキューをしながら交流を深めました。 

参加者２人の感想を掲載します。 

１年Ａ組 板橋みなみ 

３日間青森県の名久井農業高校に行きました。２日間は名農祭に参加し、山田の特産品などをブースで

販売したり、「山田のしょうゆ」のチラシくばりなどをし、たくさんの物を買ってもらって、山田の物を

広めることができて良かったです。あと、山田町の震災からの復興を PowerPointで説明をして、たくさ

んの方が山田に興味を持ってくれたのではないかと思いました。その他にも、交代で模擬店のお手伝いを

して、高校生や先生方ともお話できたし、名農祭に来た方とも交流できました。 

３日目は、収穫感謝祭でもちつきなどイベントをしてから外でＢＢＱをしました。山高生が２人ずつく

らい分かれて名久井の方とグループで食べました。３年生の人が３人来てくれて、とても優しく気さくに

話しかけてくれてとても楽しかったです。最後には一緒に写真も撮れてすごく嬉しかったです。３年生な

のでもう会えないかもしれないけど、来年も名久井に行きたいと思いました。 

２年Ａ組 山崎美緒 

私は、１１月３日～５日に青森県立名久井農業高校を訪れ、３，４日に文化祭、５日には収穫感謝祭に

参加させていただきました。 

文化祭では、山田の特産物を販売しました。販売を始めて直ぐに、沢山のお客さんが醤油などを求めて

集まってきてくれたのが衝撃で嬉しかったです。２日間で、１つの商品を除き完売させることができまし

た。名久井の生徒さんは人数が多いためお店も多く、カラオケ大会や男装女装コンテストもあり、とても

盛り上がりました。 

収穫感謝祭では、山高の生徒が１人ずつステージに上がり、もちつきを体験させていただきました。緊

張したけど、とても貴重な体験でした。その後には外でバーベキューをしました。５人ほどのグループに

分かれて行い、食べるだけでなく名久井の生徒さんと一緒に火をおこしたりして、仲良くなることができ

ました。 

宿泊は民泊でしたが、お家の方々がとても優しく、ゆっくり楽しい時間を過ごすことができました。 

最初は他校の文化祭は想像がつかず、とても不安でした。しかし、名久井の方々はとても人がらが良く、

沢山楽しんで充実した３日間を過ごすことができ、とても嬉しく思います。来年の山高の文化祭では、名

久井の文化祭で学んだことを活かして、もっと盛り上げられるように頑張りたいです。 
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名久井農業高校のみなさん、お世話になりました。楽しい３日間でした。来年度も交流していきましょう。 



 

１年リーダー研修実施 
１０月３１日（水）、今年度初の試みとして「１年リーダー研修」を行いました。１０名の生徒が、盛

岡南高校の体育実技発表会を見学しました。 

事前学習で、研修の目的、求められるリーダー像、「観る」姿勢等について学び、見学へ出かけました。 

以下は参加者の感想です。 

鳥居亜紀さん 

 自分たちは入学後直ぐに集団行動を行いましたが、そろえるのに時間がかかりました。盛南の集団行動

を見て、練習も頑張っていたのが分かりました。一つ一つの動きがきれいで圧倒されました。また、ダン

スを楽しんでやっていて、見ている方まで楽しい気持ちになりました。 

鈴木陸翔さん 

 一人もだらだらやっている人がいなくて、目線もキョロキョロせずに一点だけを見つめて、動きも乱れ 

ることがなくて、盛南が強い理由はここにあるんだなと思いました。絶対成功させるんだという意識が伝

わってきました。少しでも盛南の一体感に近づきたいと思いました。 

山﨑北斗さん 

 一人一人の責任感を持った動きが伝わってきた。やると決めたことを、どれだけすばらしいものにする

か、しっかり考えてのことだと感じた。山高で少しでも近いものができれば、本当に変ると思う。まず、

空気がちがう。場の空気からしっかりと感じさせることが大切だと思った。 

福浦真穂さん 

 集団行動が揃っていてすごかった。また、一番人数が多いさんさ踊りは、太鼓も揃っていてきれいだな

と思いました。自分のやるべきことをしっかりやれば、ちゃんと揃えることができるのかなと思いまし

た。 

渋梨子大生さん 

 発表中の声の大きさや動きに鳥肌がたった。上を目指している人のレベルの高さを感じた。メリハリが

あり、きびきび動いていた。これらのことを山高に少しでも反映できたらなと思った。１年生がこの研修

に参加したことの意味を捉え生かし、実行に移していきたい。 

西川直哉さん 

 盛南生の人間力の高さを感じました。私の部活では目標を達成するには、競技者としても人間としても

まだまだ遠いということが分かりました。今回学んだことを周りの人たちにも伝えていき、山高を変えて

いきたいです。 

西村美海さん 

 盛南に行ってきて、私がこれから頑張りたいと思ったところは、当たり前のことをふつうに行うことで

す。自分ができていない細かいところもできるようにしていきたいと思いました。周りの人がやる気がな

いときでも、自分の長所を生かしてみんなのやる気を満たせる行動をしていきたいです。 

甲斐谷こいきさん 

 体操や集団行動など、全員がそろっていて、声をだしていてすごい一体感がありました。あんなことは

できないけれど、周りを見る力や、部活で出せる一体感などは今からでも作れると思うので、いろんなと

ころを取り入れて、自分たちで部活や学級を作っていけたらいいです。 



佐々木未衣菜さん 

 盛南のみなさんのやる気を感じた。さんさ踊りやダンスの時は笑顔で楽しそうだったけど、一つ一つの

動きがそろっていてすごかった。 

橋田隆輝さん 

 リーダーが、リーダーシップを発揮して指示を言い、他の人達は、その指示にしたがって行動していま

した。リーダーとしてのふさわしい行動を見て、勉強になりました。 


